

**Reino Thai + Camboya + Malasya y
Singapur 18 días. Primera Superior**

Desde

3347

Usd

ITINERARIO

Día 1: BANGKOK

Llegada a Bangkok, asistencia y traslado al hotel. Resto del día libre para descubrir la ciudad.

Alojamiento. En destino se te informará del día exacto de la visita:

Excursión de medio día "Esplendor de Palacio" visitando el Palacio Real y el Templo de Buda Esmeralda Duración aproximada 3 horas. El Templo y el Palacio cierran a las 15:00. El esplendor impresionante de los templos dentro del recinto es inolvidable. Wat Phra Kaew es el Templo Real de Tailandia, ubicado dentro del complejo del Palacio Real. La visita ofrece una oportunidad maravillosa de presenciar la grandeza de la Dinastía Chakri, fundada en el mismo periodo que Bangkok, hace más de 225 años. Wat Phra Kaew y el Palacio Real son el eje del antiguo casco de Bangkok. Se ruega la asistencia con ropa adecuada.

Día 2 y 3: BANGKOK

Desayuno y día libre para conocer y disfrutar la ciudad.

Día 4: BANGKOK - KANCHANABURI (RÍO KWAI).

Desayuno Partimos desde Bangkok rumbo a Kanchanaburi, la región conocida por el río Kwai y su famoso puente, nos adentraremos en la historia del río Kwai, su relevancia en la II Guerra Mundial y su presente. Pasaremos por el cementerio memorial dedicado a las víctimas de esa época antes de tomar el histórico tren, que actualmente funciona como una línea de cercanías local, para recorrer este lugar y poder contemplar la mejor vista panorámica de la zona. Tras este paseo en tren, almuerzo en un restaurante local para continuar con nuestra visita al impresionante "Hellfire Pass", lugar en las montañas donde podremos pasear entre los tramos de raíles de la vía ferroviaria original y aprender en un pequeño museo que muestra los utensilios utilizados por aquellos que vivieron y perecieron en la construcción del tren rumbo a Birmania.

Regresaremos para dormir a orillas del río Kwai

Día 5: KANCHANABURI - AYUTTHAYA - SUKHOTHAI.

El desayuno se servirá temprano y nos dirigiremos rumbo a Ayutthaya, la antigua capital del Reino de Siam, donde nos aguardan impresionantes ruinas de fortalezas y templos. En Ayutthaya veremos las altas estupas de Wat Chaiwatthanaram y Wat Mahathat, donde podremos admirar la famosa imagen de Buda en las raíces de un árbol. Dejaremos atrás la antigua gran capital y en nuestro trayecto, pasaremos por Lopburi, sin hacer parada, donde podremos ver el famoso templo de los monos (Phra Prang Sam Yod). Tras el almuerzo proseguiremos hacia Sukhothai donde disfrutaremos de un placentero descanso en el hotel.

Día 6: SUKHOTHAI - LAMPANG - CHIANG RAI

Desayuno en el hotel, nos dirigiremos rumbo a uno de los parques históricos más prolíficos en restos arqueológicos y declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO en el año 1991. Daremos un cómodo y agradable paseo en bicicleta por los llanos jardines de Sukhothai admirando sus ruinas y lagos, disfrutando de la vegetación, los templos y de la relajación que ofrece este entorno histórico. Podremos contemplar las diversas imágenes de Buda, en sus diferentes posiciones, y otra de las imágenes más icónicas del país, el gran Buda Blanco de Wat Si Chum, siendo éstas algunas de las estampas de las que disfrutaremos en Sukhothai. Tras esta relajante mañana, partiremos hacia Chiang Rai haciendo parada en el camino, después del almuerzo en un restaurante local, en Lampang para la visita del Wat Phra That Lampang Luang, el templo más relevante de Lampang. Continuaremos rumbo a Chiang Rai, disfrutando durante el trayecto de una bella vista panorámica del Lago Phayao. Alojamiento.

Día 7: CHIANG RAI - CHIANG MAI.

Desayuno en el hotel, nos desplazaremos al museo Baan Dam o más conocido como La Casa Negra. Este complejo tiene más de 40 pequeñas casas de color negro construidas con distintos materiales como ladrillos, hormigón, vidrio, terracota o madera distribuidas por todo el recinto. Después nos dirigiremos rumbo al Triángulo del Oro, punto geográfico donde el río Mekong hace las veces de frontera natural siendo el lugar donde Tailandia linda con Myanmar (Birmania) y Laos. Desde el mirador podremos admirar la imagen única de los tres países separados por el cauce de uno de los ríos más famosos de Asia y del mundo. Tras la panorámica, bajaremos a la orilla del río Mekong para navegar en barca típica por su cauce. Disfrutaremos del almuerzo en un restaurante local y posteriormente partiremos rumbo a Chiang Mai, no sin antes visitar uno de los nuevos iconos del país, el Templo Blanco de Wat Rong Khun, un creativo y sorprendente templo blanco de extrema belleza exterior, y repleto de sorpresas en su interior. Traslado a Chiang Mai, el resto de la tarde será libre, si bien recomendamos un paseo por el mercado de fin de semana. Alojamiento.

Día 8: CHIANG MAI.

Tras el desayuno, comenzaremos una jornada que está diseñada para conocer uno de los

emblemas de Tailandia, dentro de su diversidad siempre pintoresca e interesante, el elefante. Con el ánimo de realizar un turismo ecológico y responsable con el hábitat del país, visitaremos EcoValley; un nuevo y renovado concepto de campamento de elefantes, de reciente inauguración y situado entre las montañas. Tendremos la inolvidable oportunidad de acercarnos a este majestuoso animal de una forma nueva y diferente, con la ayuda de innovadoras apuestas tecnológicas y siempre bajo la premisa del respeto al animal y su entorno. Dentro del programa de esta excursión aprenderemos acerca de la anatomía, comportamiento y todo lo que rodea a los elefantes, les daremos de comer "bolas de energía", bananas y caña de azúcar; ayudaremos con la producción de papel a partir de su estiércol y finalmente les bañaremos en una pequeña cascada. Este campamento, por su filosofía, no ofrece el paseo a lomos del elefante. Después, nos dirigiremos a un recinto de poblados que hoy recoge una selección de las tribus más relevantes del país, como la Tribu Karen con sus pintorescas Long Neck (Mujeres Jirafa), que tienen su asentamiento original en Mae Hong Son y que son procedentes de Birmania, así como algunas de las otras tribus que se encuentran en este espacio, que recrea su hábitat natural, como son las tribus Lisu, Yao y Meo. Visitaremos un jardín de orquídeas y allí mismo almorzaremos. Tras el almuerzo, partiremos para visitar el templo más relevante de Chiang Mai, situado en la montaña Doi Suthep, donde disfrutaremos de unas fabulosas vistas de la ciudad desde su mirador. Regreso a la ciudad y alojamiento.

IMPORTANTE

Los clientes que no estén interesados en el nuevo concepto de campamento de elefantes EcoValley, tienen la alternativa de visitar un campamento convencional donde asistirán a un show de elefantes y harán un paseo a lomos de elefante. Esta alternativa no supone ningún suplemento adicional. En este caso, a nivel operativo el grupo se separará en dos: unos harán la visita con show + paseo en elefante, y los otros realizarían las actividades descritas para EcoValley. Posteriormente se juntarán de nuevo para visitar las tribus y continuar con el resto de visitas planteadas para este día. ** Rogamos que se nos informe con antelación de aquellos clientes que quieran ver el show y montar en el elefante; de lo contrario se procederá a reservar la visita a EcoValley tal cual se detalla en el itinerario.

Día 9: CHIANG MAI - SIEM REAP

Desayuno, A la hora acordada traslado con guía al aeropuerto. Salida en vuelo de línea regular en dirección a Siem Reap. Llegada al aeropuerto de Siem Reap, traslado a su hotel, carta de bienvenida incluida. Alojamiento en Siem Reap

Día 10 SIEM REAP.

Después de desayunar, excursión a templo Banteay Srei (967 dC). Este templo está dedicado al Dios hindú Shiva y es famoso por sus frisos tallados y su piedra de arenisca roja. Camino de vuelta, visitaremos Banteay Samre, construido durante el gobierno de Suryarvaman II a mediados del S.XII. A continuación veremos tres templos del S.X- Eastern Mebon, Pre Rup y Prasat Kravan para explorar sus ingeniosos diseños. Después del almuerzo, descubriremos el complejo de Templos de Angkor Wat construido bajo el mandato de Suryavarman II y Ta Prohm y que se remonta a Jayavarman VII que reinó durante 1181-1220. Luego, nos dirigiremos a Siem Reap para pasar nuestra segunda noche. Alojamiento en Siem Reap.

Día 11 SIEM REAP.

Después de desayunar, empezaremos el día visitando una de las joyas de Camboya - la impresionante Angkor Thom o "Gran Ciudad". Incluye muchos de los mejores templos del reinado de Jayavarman VII, que reinó durante los años 1181 a 1220. En la puerta sur de Angkor Thom, podremos admirar el imponente frente de piedra de 23 metros de Avalokiteshvara, que aparece en la película Tomb Raider. Estas esculturas sorprendentes inspiran respeto y admiración a todos los que las ven. En el centro de la ciudadela encontramos el templo de Bayon, que también visitaremos. Este Templo-montaña, construido a finales del S.XII, está adornado por cientos de rostros gigantescos esculpidos en la piedra. Este tour también incluye la visita a la terraza de elefantes, la terraza del rey leproso y las 12 torres idénticas de Prasat Suor Prat. Almuerzo durante las visitas.

Posteriormente, descubriremos algunos de los templos más famosos del S.XI: Baphuon, Phimeanakas, Khleang Norte y Khleang sur. Por la tarde seguiremos visitando otros templos importantes del mandato de Jayavarman VII el Templo de Preah Khan, Neak Pean y Ta Som. Alojamiento en Siem Reap.

Día 12 SIEM REAP (Desayuno en el hotel) - Kuala Lumpur.

Desayuno. A la hora acordada traslado al aeropuerto con guía de habla hispana para tomar el vuelo de salida en dirección a Kuala Lumpur. Llegada y alojamiento.

Día 13 KUALA LUMPUR. CITY TOUR [3.5hrs max]

Desayuno en el hotel.

09:00 Reunión con el guía de habla hispana en el lobby del hotel para empezar la excursión de Kuala Lumpur. Primera parada en el nuevo palacio del rey y a la Mezquita Nacional (Masjid Negara), que es la mezquita más distinguida en KL, y luego una parada para tomar una foto memorable de las Petronas Twin Towers. Otra visita obligada es el Tugu Nagara o War Memorial, donde honramos a aquellos que perecieron en la guerra. Al pasar por la antigua estación de tren, que es una pieza impactante de la arquitectura musulmana, ustedes irán a la fascinante Merdeka Square, donde se puede admirar la Corte Federal de estilo morisco y el cricket club de estilo Tudor. También tendrán la oportunidad de visitar los espectaculares seis niveles del templo de Tean Hou, uno de los más grandes en el sudeste de Asia. Se encuentra en Robson Heights y está dedicado a la diosa patrona de la comunidad de Hainan. El resto del día es libre.

Alojamiento en el Hotel elegido.

Nota: Si el Templo Tean Hou está cerrado al público por ceremonias privadas o cultos especiales, esta parada será reemplazada con una visita al Museo Nacional (Muzium Negara).

La mezquita Nacional no puede ser visitada el viernes

Día 14 KUALA LUMPUR: MALACCA. TOUR DÍA COMPLETO [8hrs max]

Desayuno en el hotel.

09:00 Reunión con el guía de habla hispana en el lobby del hotel para una excursión de día completo le lleva a Melaka, que, durante un período de 400 años, fue colonizada por los portugueses, los holandeses, los británicos y luego ocupada por los japoneses durante la Segunda Guerra Mundial. Visitarán la Plaza holandesa Stadthuys caracterizada por un color rojo muy vivo, la Iglesia de Cristo, la Clocktower y la Fuente de la Reina Victoria. Luego, procederán a la Porta de Santiago, la antigua puerta de la fortaleza portuguesa "La Famosa" del año 1511, que conduce a la iglesia de St. Paul donde fue enterrado San Francisco Javier. También verá el Cheng Hou Teng, el templo chino más antiguo de Malasia, fundado en 1645. Después de un buen almuerzo local de Baba-Nyonya, tendrán tiempo para pasear por la Jonker street, famosa por sus tiendas de antigüedades y bazares. Alojamiento en el Hotel elegido.

Día 15 KUALA LUMPUR - SINGAPUR.

Desayuno en el hotel.

Reunión con el guía de habla hispana en el lobby del hotel para su traslado de salida al aeropuerto para tomar vuelo en dirección a Singapur. Llegada, traslado al hotel y alojamiento.

Día 16: SINGAPUR

Desayuno. Explora la ciudad pasando alrededor del Barrio Cívico, por el Padang, Cricket Club, la histórica Casa del Parlamento, la Corte Suprema y el Ayuntamiento. A continuación, pare en el Merlion Park y disfrute de las impresionantes vistas de Marina Bay. No pierda esta oportunidad de hacerse fotos con el Merlion, una criatura mitológica que es mitad león y mitad pez. Visita al templo Thian Hock Keng, uno de los templos budistas Toaist más antiguo de Singapur, antes de ir a Chinatown para un breve recorrido a pie.

Terminaremos el recorrido con una visita al Sands Sky Park, una impresionante maravilla de la ingeniería. ¡Esta obra maestra única de la ingeniería, flota por encima de los 200 metros de las tres altísimas torres del hotel Marina Bay Sands en el cielo! Más largo que la Torre Eiffel tendida en el suelo o cuatro y medio aviones Jumbo A380, con una impresionante capacidad de 12400 metros de espacio, el Sky Park Sands es para sus ojos una vista panorámica inolvidable. Un paraíso absoluto en el cielo, el Sky Park Sands cuenta con jardines idílicos que son el hogar 250 tipos de árboles y 650 tipos de plantas.

Día 17 JUEVES: SINGAPUR

Día libre en régimen de alojamiento y desayuno, para disfrutar de la ciudad. Alojamiento.

Día 18 VIERNES: SINGAPUR

Desayuno en hotel.

Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo en dirección a su ciudad de origen. FIN DEL VIAJE.

EL PRECIO INCLUYE

Traslados de llegada y salida

3 noches en Bangkok, 5 noches circuito en Tailandia, 3 noches en Siem Reap, 3 noches en Kuala Lumpur y 3 noches en Singapur.

Visita de medio día Esplendor del Palacio en Bangkok.

Paseo en el tren del río Kwai.

Visita Ayuthaya / Visita Angthong / Visita Lopburi.

Paseo en bicicleta en el Parque Histórico de Sukhothai

Entradas a Granja de elefantes / Paseo en elefante (aprox. 45 minutos).

Visita a la tribu Karen (Mujeres Jirafa).

Recorrido en barco tradicional en el río Mekong (Chiang Rai).

Guías locales de habla hispana y entradas a las visitas mencionadas en Camboya.

Visita de medio día en Kuala Lumpur con guía local de habla hispana.

Visita de día entero a Malacca con guía local de habla hispana.

City tour + Sands Sky Park en Singapur con **guía de habla hispana**

Alojamiento y desayuno en Bangkok y media pensión en el circuito en Tailandia; alojamiento y desayuno y dos comidas en Camboya; alojamiento y desayuno en Kuala Lumpur y Singapur.

Vuelos: CNX/ REP - REP/KUL – KUL/SIN

Los paseos en barco según itinerario

EL PRECIO NO INCLUYE

Extras de hotel y restaurante.

Early check in o late check out en los hoteles elegidos.

Visados, bebidas y gastos personales

Cenas obligatorias 24 y 31 de Diciembre

Cualquier servicio no reflejado en el apartado El precio incluye.

HOTELES DEL PAQUETE

Kanchanaburi: Felix River Kwai Resort

Sukhotai: Sirwali Sukhotai o similar

Chiang Rai: Le Meridien

Chiang Mai: Dusit D2

Bangkok: Pullman Bangkok G o similar

Siem Reap: Angkor Palace Resort & Spa Deluxe room o similar

Kuala Lumpur: Renaissance West Wing (Deluxe)

Singapur: Peninsula
